

La Verdad

La gasolina y el gasóleo suman un mes al alza

Los incrementos de los precios registrados en la última semana se sitúan en el 2,6% y el 2,8%, respectivamente

<http://www.laverdad.es/murcia/economia/201502/19/gasolina-gasoleo-suman-alza-20150219104900-rc.html>

EUROPA PRESS | MADRID - 19 febrero 2015

Los precios de la gasolina y del gasóleo han registrado incrementos del 2,6% y del 2,8%, respectivamente, en la última semana, con lo que encadenan un mes de subidas semanales consecutivas, según datos recogidos a partir del Boletín Petrolero de la Unión Europea (EU).

En concreto, el litro de gasolina se sitúa en 1,209 euros y acumula un encarecimiento del 8,2% desde mediados de enero. Su precio ha superado el umbral de los 1,2 euros por primera vez desde diciembre de 2014.

En cuanto al gasóleo, cuesta de media 1,14 euros en los surtidores, un 7,9% más que a mediados de enero y un 3,4% más que al inicio del año. Su precio regresa de esta forma a niveles de diciembre.